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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Persepsi Masyarakat Pada Pengajian Ahad Malam Senin 

Majelis Taklim Assyifa Tulungagung” ini ditulis oleh Atikalailatul Mukarromah, 

NIM. 126304212116, dengan pembimbing Dr. Luthfi Ulfa Ni’amah, M.Kom.I. 

Kata Kunci: Persepsi, Pengajian, Majelis Taklim 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dinamika dakwah di era modern yang 

menghadapi berbagai tantangan. Salah satu kegiatan keagamaan yang berkembang 

pesat dan tetap diminati adalah Majelis Taklim, termasuk Majelis Taklim Assyifa 

Tulungagung dengan program pengajian rutin setiap Ahad malam Senin yang 

terbuka untuk umum. Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana persepsi 

dan tantangan masyarakat pada pengajian Ahad malam Senin Majelis Taklim 

Assyifa Tulungagung. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi 

masyarakat serta mengidentifikasi tantangan masyarakat pada pengajian rutin ini.  

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (field research) dengan 

pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teori yang digunakan adalah teori 

persepsi yang dikemukakan oleh Bimo Walgito yang menyatakan bahwa persepsi 

terdiri dari tiga aspek yaitu aspek kognitif, aspek afektif, dan aspek konatif. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi masyarakat terhadap 

pengajian ini bersifat positif dan menghasilkan tiga efek utama yaitu (1) efek 

kognitif yang memberikan pemahaman keagamaan yang relevan dengan kehidupan 

sehari hari, (2) efek afektif yang mempererat hubungan sosial antar jamaah, dan (3) 

efek konatif yang mendorong perubahan sikap dan perilaku dalam aspek 

keagamaan dan ibadah. Tantangan masyarakat pada pengajian rutin ini mencakup 

keterbatasan kehadiran, kesibukan individu dan keletihan, ketergantungan pada 

orang lain, dan kondisi cuaca. 

 

 

 

 

 

 

 

 



xvi 
 

ABSTARCT 

The thesis entitled “Persepsi Masyarakat Pada Pengajian Ahad Malam Senin 

Majelis Taklim Assyifa Tulungagung” was written by Atikalailatul Mukarromah, 

NIM. 126304212116, Teacher Training, supervised by Dr. Luthfi Ulfa Ni’amah, 

M.Kom.I. 

Keywords: Perception, Religious Study, Majelis Taklim  

This research is motivated by the dynamics of da'wah (Islamic preaching) 

in the modern era, which faces various challenges. One of the religious activities 

that continues to grow and remains popular is the Majelis Taklim, including Majelis 

Taklim Assyifa Tulungagung, which holds regular study sessions every Sunday 

night (Ahad malam Senin) open to the public. The research problem is focused on 

how the community perceives these Sunday night study sessions and what 

challenges they face in participating. The aim of this study is to understand the 

public’s perception and to identify the challenges they encounter in attending these 

regular gatherings. 

This study is a field research using a descriptive qualitative approach. Data 

were collected through observation, interviews, and documentation. The theoretical 

framework used in this research is the theory of perception proposed by Bimo 

Walgito, which states that perception consists of three aspects: cognitive, affective, 

and conative. 

The results of the study indicate that public perception of this religious 

gathering is positive, resulting in three main effects (1) a cognitive effect that 

provides religious understanding relevant to daily life, (2) an affective effect that 

strengthens social relationships among participants, and (3) a conative effect that 

encourages changes in religious attitudes and behavior. The challenges faced by the 

community in attending this regular gathering include limited attendance, 

individual busyness and fatigue, dependence on others, and weather conditions. 
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 الملخص 
 

تم كتابة هذا البحث بعنوان "تصور المجتمع تجاه درس الأحد مساءً الاثنين في مجلس تعلم الشفاء في  
الطالب   رقم  مقرومة،  أتيكاليلاتول  بواسطة  أغونغ"  إشراف  ١٢٦٣٠٤٢١٢١١٦تولونغ  تحت   ،

 .الكمبيوتر الإسلاميةالدكتور لثفي أولفا نيامه، ماجستير في علوم  

 التصور، درس، مجلس تعلم الكلمات المفتاحية: 

جاء هذا البحث في سياق دينامية الدعوة في العصر الحديث التي تواجه تحديات متنوعة.  
ومن بين الأنشطة الدينية التي تشهد نمواً سريعاً ولا تزال تحظى باهتمام واسع هو مجلس التعليم، بما في  

م "الشفاء" بتولونغاغونغ، الذي يقيم برنامج دروس دينية منتظمة كل ليلة أحد تسبق  ذلك مجلس التعلي
يوم الإثنين، وهي مفتوحة للعامة. وتتمثل مشكلة هذا البحث في السؤال عن كيفية تصور المجتمع  
وتحدياته تجاه هذه الدروس المنتظمة. ويهدف هذا البحث إلى معرفة تصور المجتمع وتحديد التحديات  

 .تي يواجهها في هذه الدروسال

ذو منهج وصفي نوعي. وتم جمع البيانات من خلال الملاحظة،   هذه الدراسة هي بحث ميدان 
والمقابلات، والتوثيق. وقد استُخدمت في هذه الدراسة نظرية التصور التي قدمها "بيمو والقيتو"، والتي  

 .، والجانب العاطفي، والجانب الإراديتنص على أن التصور يتكون من ثلاثة جوانب: الجانب المعرفي

وقد أظهرت نتائج الدراسة أن تصور المجتمع لهذا المجلس إيجابي، وينتج عنه ثلاثة آثار رئيسية،  
( الأثر العاطفي الذي يقوي  ٢( الأثر المعرفي الذي يمنح فهماً دينياً متوافقاً مع الحياة اليومية، )١وهي: )

( الأثر الإرادي الذي يدفع نحو تغيير في المواقف والسلوكيات ٣المشاركين، و)الروابط الاجتماعية بين  
قلة   المنتظم  المجلس  هذا  في  المجتمع  يواجهها  التي  التحديات  وتشمل  والعبادية.  الدينية  الجوانب  في 

 .الحضور، وانشغال الأفراد وتعبهم، والاعتماد على الآخرين، والظروف الجوية

 


